



REGIONSTAG 2017

Bericht des Ressortleiters Internet

Liebe Sportkameraden der Region Kreuznach/Birkenfeld,

Aus meiner Funktion als Ressortleiter Internet der Region KH/BIR heraus gibt es in diesem Jahr nichts Wesentliches zu berichten.

Wie gehabt bin ich stets darum bemüht, die mir zufließenden Informationen schnell und zeitnah auf die Regionsseite zu bringen, was mir auch in der zurückliegenden Zeit ausnahmslos gelungen ist.

Vorausblickend sind für mich in technischer und inhaltlicher Hinsicht keine Änderungen an meiner Funktion absehbar. Abzuwarten bleibt, was sich für unsere Region durch die Fusion des RTTV mit dem TTVR ergibt.

Wünschenswert wäre, wie in jedem Jahr, wenn auch einmal ein paar nette Meldungen aus den Vereinen zu mir fließen würden, die auf der Regionsseite einem breiteren Publikum zugänglich gemacht werden könnten.

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Richter
Ressortleiter Internet